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Retrouvez nos articles sur le site de la Paroisse : 

https://notredamedelagare.fr/paroisse/actualites/ 

 

 

 
 

Temps fort de la Paroisse 
La rentrée paroissiale du 6 octobre 

 

 

 
 

 
 

Quelques paroissiens nous disent comment ils ont vécu la rentrée paroissiale 
du 6 octobre. Ainsi, puissions-nous tous rester en communion et nous réjouir 
de ce moment fort, même si nous n’étions pas tous présents ! 
 

 

Sur le déroulement de la journée, Anne et François témoignent : 

 
Une caractéristique de notre paroisse est d’être riche de multiples facettes, intergénérationnelle, 
interculturelle, enjouée et fervente. 
 
Mais comment être plus encore signe de l’amour du Christ, priante et active ? Comment être 
encore plus ouverte sur son territoire immense et aller à la rencontre des habitants qui ne la 
connaissent pas ?  
  
La rentrée paroissiale a été pensée avec ces questionnements et le désir de passer ensemble, que 
nous nous connaissions ou non, un beau et bon moment.  
  
Aux panneaux de présentation des activités de la paroisse, fixés sur les grilles de l’église, faisaient 
écho des stands où certains paroissiens présentaient les différents axes d’action proposés (prier, 
s’entraider, se former, être missionnaire, servir). 
 
D’autres paroissiens sont allés sur le marché à la rencontre des habitants, commerçants, acheteurs. 
Un challenge pour les binômes qui se sont ainsi lancés dans l’inconnu ! Mais aussi, un moment 
de belles rencontres, avec des personnes qui souvent ont pris le temps d’échanger. 
  
Une animation musicale et un apéritif-buffet, proposé grâce aux plats partagés, réchauffaient 
l’atmosphère un brin humide… Les chants lancés par les musiciens, chorale, guitare, piano et 
batterie - rien que cela ! étaient repris ça et là par les participants. 
 
Ce moment festif et léger a permis d’aller à la rencontre les uns des autres, connus ou non, et 
d’élargir ainsi le cercle de connaissances de chacun.  
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Comme pour la cérémonie d’ouverture des JO, frère Soleil était davantage dans les cœurs que 
dans le ciel. Nous ne pouvons que souhaiter à la paroisse le même succès ! 

 
Sur l’action missionnaire sur le marché, Caroline témoigne : 
 
Aller à la rencontre des personnes qui se promènent et font leurs courses le dimanche matin était 
un temps à la fois très simple et mystérieux, car on ne sait vraiment pas ce qui est semé !  
 
Ce que j'ai aimé : le fait d'être en binôme, à l'orée du marché très vivant, adossés à notre belle 
église, d'entendre les cloches rythmer ce (court) temps, d'inviter aux célébrations et au temps 
convivial ensuite, et d'avoir prié avant, à plusieurs.  
 
Il y a une dimension communautaire dans cet "aller vers".  
 
Je me suis sentie pauvre aussi.  
 
Peut-être que par notre invitation certains oseront franchir les quelques marches de l’Église et le 
pas de la porte, vers Jésus, vers un prêtre, vers un autre membre de la paroisse qui prendra le 
relais ? 


